

## JOACHIM À ISHANGO ENCOUNTER 2024 : DONNER UNE VOIX AUX ENFANTS DE GOMA

La 19e édition d'Ishango Encounter à Goma a mis en lumière vingt films, parmi lesquels le court-métrage poignant de Joachim, un garçon de 10 ans, qui aspire à donner une voix aux enfants souvent négligés de Goma. En tant que partenaire, nous avons également diffusé ce film à Bruxelles lors de l'ouverture du festival, élargissant ainsi son impact au-delà des frontières congolaises.

Réalisé par un groupe d'enfants réalisateurs et produit par Yole!Africa dans le cadre de [nos rencontres Mingi Wingi](#), ce film illustre l'histoire inspirante de Joachim, un jeune garçon de 10 ans de Goma, et de son projet novateur "Le Parlement des Enfants".

Dans ce court-métrage de 4 minutes 30, Joachim nous transporte dans son monde où il partage avec nous son désir profond de donner une voix aux enfants de sa communauté, souvent négligés. À son jeune âge, il croit fermement en un monde où chaque voix compte pour façonner un avenir meilleur.

Joachim exprime son ambition sans équivoque : "Je ne suis peut-être pas le président du Parlement Mondial des Enfants, mais mon rêve est d'en créer un." Son objectif est de façonner un espace où les voix des enfants sont entendues et respectées, comme le cerf-volant planant au-dessus des camps dans son film, symbolisant un appel à l'espoir et à l'action.

**Ce court-métrage dépasse donc le cadre d'une simple histoire : il incarne la détermination et l'engagement des jeunes de Goma pour un avenir plus juste.**